



NUSANTARA

SIARAN PERS

SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

30 Agustus 2023

Otorita Ibu Kota Nusantara Raih Penghargaan Infrastruktur dari Gatra Media Group

JAKARTA – Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) meraih penghargaan kategori Pengembangan Infrastruktur Penunjang Perekonomian dan Proyek Strategis Nasional Non Pemerintah Daerah dalam ajang Gatra Apresiasi Infrastruktur Daerah 2023 di Soehana Hall, *The Energy Building* pada Rabu (30/08/2023).

Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi dari Gatra Media Group kepada Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) dalam membangun infrastruktur kota nusantara dengan konsep reforestasi dengan nuansa *art* dan *culture* agar terjadi kerekatan sosial bagi penghuninya.

Direktur Operasional Gatra Media Group, Budi Irawan menyampaikan Pembangunan infrastruktur bukanlah sekadar jembatan, jalan, gedung, atau fasilitas fisik saja. Infrastruktur merupakan tulang punggung kemajuan suatu masyarakat.

“Dengan infrastruktur yang kokoh kita menciptakan landasan bagi pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan, akses yang lebih baik ke layanan dasar, dan peluang bagi kemajuan bagi seluruh warga daerah,” ujar Budi.

Sekretaris Otorita Ibu Kota Nusantara Achmad Jaka Santos Adiwijaya dalam kesempatan ini mewakili OIKN menerima Piagam Penghargaan dari Penasehat Gatra Media Group, Edy Sumarso.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Gatra atas apresiasi infrastruktur 2023 yang kami terima, dalam konteks penerimaan penghargaan ini kami juga meyakini bahwa ini adalah penghargaan yang diberikan untuk seluruh elemen pemerintah Republik Indonesia mulai dari yang merencanakan, sampai yang melakukan pembangunan bersama sama dengan OIKN antara lain seperti Kementerian PPN/Bappenas, Kementerian PUPR, Kementerian ATR/BPN, serta Kementerian Keuangan dan instansi lainnya, dimana sesungguhnya pembangunan Ibu Kota Nusantara melibatkan seluruh *stakeholder* di pemerintahan maupun seluruh elemen bangsa Indonesia,” ujar Jaka.

“Penghargaan ini menjadi vitamin yang sangat penting bagi kami yang sedang bekerja membangun ibu kota nusantara,” imbuhnya.

Rangkaian Penghargaan ini telah melewati hasil riset sebelumnya dan penjurian dari beberapa ahli dan pengamat di sektor infrastruktur, seperti Direktur Perencanaan dan Pengembangan Proyek Infrastruktur Prioritas Nasional Kementerian PP/Bappenas Sumedi Andono Mulyo, Staf Ahli Menteri Bidang Teknologi, Industri dan Lingkungan Kementerian PUPR Endra S. Atmawidjaja, Direktur *Center of Economic and Law Studie* (Cellos) Bhima Yudistira Adhinegara, Dewan Redaksi Gatra Media Group G.A Guritno dan Nur Hidayat.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Direktur Operasional Gatra Media Group Budi Irawan memberikan sambutannya pada acara Gatra Apresiasi Infrastruktur Daerah 2023 di Soehana Hall, *The Energy Building* pada Rabu (30/08/2023).



Sekretaris Otorita Ibu Kota Nusantara Achmad Jaka Santos Adiwijaya mewakili Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) menerima Piagam Penghargaan dari Penasehat Gatra Media Group, Edy Sumarso.



NUSANTARA

SIARAN PERS

